

[Escuchar este artículo](#)

De: Petro Para: los bandidos

Agosto 20, 2020 - 11:55 p. m. |

Por: Diego Martínez Lloreda

Gustavo Petro llegó a la Alcaldía de Bogotá sin la menor experiencia administrativa, sin vocación y sin el menor conocimiento de la ciudad. Lo hizo simplemente como una estrategia política. Tras obtener 1.331.267 votos en las elecciones presidenciales de 2010, Petro vio la Alcaldía de Bogotá como un escalón clave para llegar al cargo que de verdad le interesa: la Presidencia de la República.

Por eso cometió toda clase de estropicios y su Alcaldía fue funesta para la capital del país. Una de las muchas medidas de pata que cometió fue el cambio que implementó en la recolección de basuras en la ciudad.

Desde que en 1994 se liquidó la Edis, la empresa distrital que prestaba ese servicio y que era un nido de corrupción y de politiquería, la recolección de las basuras se concesionó, con lo que el servicio de aseo mejoró considerablemente en la capital.

Pero llegó Petro y llevado por sus prejuicios ideológicos, acabó con ese modelo, con el argumento de que los privados se quedaron con un gran negocio que podía asumir el distrito.

De seguro Petro que, insisto, desconocía por completo Bogotá, ignoraba la historia de la Edis porque se propuso repetirla. Y ahí perpetró una serie de chapucerías que llevaron a la ciudad a una emergencia ambiental y que le costaron millones de millones.

La primera chamonada fue entregarle un negocio tan complejo a Aguas de Bogotá, empresa que no tenía experiencia en esa actividad. Y luego vino la compra de unos camiones recolectores de segunda mano que le costaron a Bogotá una fortuna y resultaron pura chatarra. Total, a Petro le tocó salir a pedirle cacao a los antiguos concesionarios que

**Diego Martínez Lloreda**

El único oficio que Diego Martínez ha desempeñado y desempeñará es el de periodista. Reportero desde 1984 y columnista desde 1995, fue fundador del programa radial Oye Cali, colaborador de El País de Madrid y miembro del jurado del Premio Nacional de Periodismo Simón Bolívar. Lideró el equipo que obtuvo ese galardón en el 2008, en la categoría mejor cubrimiento de una noticia. En el 2011, obtuvo el Premio Nacional de Periodismo Simón Bolívar al periodista del año.

LO MÁS VISTO DE DIEGO MARTÍNEZ LLOREDA

1. De: Petro Para: los bandidos
2. Respuesta a Jorge Iván

reasumieron el servicio.

Por ese desaguizado, que como ya dije no solo le costó a Bogotá un dineral sino que la sumió en una emergencia ambiental, la Procuraduría le abrió una investigación al Alcalde. Y terminó destituyéndolo con justa causa.

Petro enfrentó esa sanción con el populismo que lo caracteriza. Montó una serie de manifestaciones en la plaza de Bolívar que se llenaba de empleados distritales que acudían obligados. E interpuso una demanda ante la Comisión Interamericana de Derechos Humanos alegando que se le estaban violando sus derechos a ser elegido.

Esta institución primero dispuso medidas cautelares en favor de Petro, que lo retornaron a la Alcaldía y esta semana falló en su favor. El argumento de la Cidh es que los funcionarios elegidos por voto solo pueden ser sancionados por la Justicia ordinaria.

Como han dicho varios connotados constitucionalistas, ese fallo es una ingerencia inaceptable en la legislación colombiana. Y lo que es más grave, abre la puerta a que la corrupción, que ya de por sí está desbordada, llegue a niveles inimaginables.

Este país lo que necesita es poner más talanqueras contra un flagelo que nos está consumiendo. Y llega un organismo foráneo a decirnos que a los gobernantes corruptos solo los puede sancionar un aparato de justicia ineficiente y que no da abasto para cumplir con las obligaciones que tiene.

Los corruptos deben estar frotándose las manos con este fallo, que ordena incorporar ese principio a la legislación nacional. Mejor dicho, Petro en el afán de salvar su pellejo, les hizo a los corruptos el mejor regalo que podían esperar.

[Sigue en Twitter @dimartillo](#)

[Conecta con la verdad. Suscríbete a elpais.com.co](#)

10 **VER COMENTARIOS** ▼

AHORA EN PORTADA



CONTENIDO PREMIUM

Mil restaurantes más reabrieron en Cali, así van los pilotos



▶ CALI

Jorge Iván Ospina en Twitter: ¿qué tan acertada es su comunicación en esa red social?



CONTENIDO PREMIUM

Primeros vuelos desde el Bonilla Aragón serán hacia Medellín y Barranquilla



▶ ULTIMO MINUTO

Conozca el pico y cédula en Cali para este viernes 21 de agosto



▶ MUNDO

El mundo superó las 790.000 muertes por covid-19



▶ JUDICIAL

¿Cómo reportar a una persona desaparecida?



▶ CALI

Ospina dice que se reunirá con madres de jóvenes desaparecidas en Cali



▶ CALI

Inicia ambicioso estudio para proteger al río Pance

SERVICIO AL CLIENTE	SECCIONES	TEMAS	MULTIMEDIA	REPORTAJE 360	CLASIFICADOS
Anuncie	Principal	Pico y Placa en Cali	Destacados	Oiga mire vea	Edictos El País
Suscríbase o renueve su suscripción a El País	Cali	América de Cali	Videos	Cali, una industria salsera	Venta de Casas
Faqs Registro	Valle	Deportivo Cali	Fotos	Cali, la ciudad que no duerme	Venta de Apartamentos
Faqs suscripciones digitales	Opinión	Liga Águila	Infografías	La Hoja Sagrada	Alquiler de Casas
Usuarios registrados vs suscriptores digitales	Colombia	Copa América 2019	Especiales	Detrás del camuflado	Venta de Lotes
Contáctenos	Economía	Fútbol Internacional	ESPECIALES	CLUB SELECTA	Alquiler de Apartaestudios
Iniciar sesión	Deportes	Maurice Armitage	Feria de Cali 2018	Automotriz	Alquiler de Locales
Regístrese	Judicial	COPA AMÉRICA 2019	Venezuela, crimen sin frontera	Calzado y Ropa	Bolsa de empleos
Información de versión móvil	Mundos	Calendario	Por Cali lo Hago Bien	Descuentos en restaurantes	Negocios establecidos
Ir a versión móvil	METRO X METRO	Selección Colombia	Cali Sabe Bien	Descuentos en Entretenimiento	Prestamos e hipotecas
Versión iPad	Vivienda nueva	Videos de la Copa	Río Cali	Descuentos en Salud y Belleza	Perros y mascotas
Síguenos en facebook	Proyectos de vivienda nueva en Cali	PLAN CIUDAD	500 empresas más Exitosas del Valle	Deportivo	Publicar aviso clasificado
Síguenos en Youtube	Proyectos de vivienda nueva en Jamundí	Eventos en Cali	Cali se Ve		AUDIENCIAS
JS	Proyectos de vivienda nueva en Palmira	Restaurantes en Cali	Marcas de Corazón		Audiencias El País
ca Cali		Bares y discotecas en Cali			PROCESO REORGANIZACIÓN
		Conciertos en Cali			

Síguenos en:

El País S.A. © 2014 | Cra. 2 No.24-46 Tel. (+572) 898 7000 | Cali, Colombia
 Política y Tratamiento de Datos | Aviso Legal | Política de Cookies
 Superintendencia de Industria y Comercio de Colombia
 Publicidad en Bogotá - Cadenacol
 Tel. 6420800, Dirección: Carrera 14 # 85 - 68 Ofic 307